



Journée de prière pour le renouvellement des promesses baptismales

LOUVAIN, Belgique - Le mardi 16 décembre, nous, les Montfortains, et plus particulièrement les jeunes missionnaires, les pères Ghislain KASEREKA, SMM, Aimé KAMANDA, SMM et Nepo JAMES, SMM avons organisé une journée de réflexion sur le thème « Naître de nouveau, maintenant et aujourd’hui ». La rencontre a eu lieu dans la zone pastorale de Bree, dans le diocèse de Hasselt. Cette journée de réflexion a été organisée en collaboration avec notre groupe de prière montfortain de Bree, qui se réunit mensuellement depuis 40 ans pour des temps de prière.

Après un accueil chaleureux de plusieurs membres du groupe, les participants ont été invités à prendre un café chaud dans la salle, joliment décorée pour l’occasion. Peu à peu, de plus en plus de personnes sont arrivées et, à 10h30, le programme de la journée a officiellement commencé par la prière du matin, animée par le père Aimé.

Cette prière a été suivie d'un chant. Après l'intervention de Nepo, une réflexion sur le mystère de l'Incarnation a été proposée. Dans son discours, il a souligné le rôle de Marie dans ce mystère et s'est référé aux enseignements de différents Pères de l'Église. Une pause a suivi, puis un temps d'échange en groupe consacré aux préparatifs de Noël. Après ce moment de partage, chacun a dégusté le pique-nique qu'il avait apporté, accompagné d'un café généreusement offert par le groupe de prière. L'après-midi s'est poursuivie par la récitation du chapelet, animée par le Père Gianluca, directeur spirituel du groupe de prière de Bree.

La prière mariale a été immédiatement suivie d'une réflexion du Père Ghislain sur la nécessité du renouvellement des vœux baptismaux. Il a souligné l'importance de la fidélité à ces vœux pour

chaque chrétien, selon l'enseignement de Louis-Marie Grignion de Montfort. Cette réflexion a été suivie du renouvellement des promesses baptismales, au cours duquel les participants ont pris part à une courte procession à l'intérieur de l'église. Défilant en rang, ils furent invités à vénérer la Bible et une image de Marie en y posant les mains, puis à les tremper dans l'eau, en souvenir de leur Baptême et en signe du renouvellement de leurs promesses baptismales.

La journée s'acheva par une célébration eucharistique chantée, présidée par le Père Nepo. Après la célébration, les participants se séparèrent, emportant avec eux l'espoir de se retrouver bientôt pour une autre journée de recueillement et de prière. Dix membres du groupe de prière participèrent à cette journée de réflexion, accompagnés de trois Montfortains et du curé de la paroisse, le Père Gianluca. Nous rendons grâce au Seigneur pour sa protection et son soutien, et nous sommes reconnaissants à tous ceux qui ont contribué à faire de cette journée de prière et de recueillement un moment mémorable et riche de sens – une belle préparation à la célébration de Noël.

Ghislain KASEREKA, SMM